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会長挨拶 　遠山堯郎会長

司 会
斉 唱

：
：
（髙木勝会場委員長）
「我等の生業」

第1284回例会 会員増強及び拡大月間

　私の会社は、このテレビ塔の塗装、防
水工事でお世話になっている職場で、今
年度はじめての夜間例会の開催に感謝
しています。
　このテレビ塔は、1954年（Ｓ29・６・
20）に営業を開始してから52年、今年6
月14日には全面リニューアルしてオープ
ンしました。2011年7月24日以降のテ
レビ放送はデジタル化になります。それ
以後は、テレビ電波ではなくて電波塔としての活躍が期待されて
います。つぎに、今日の例会終了後の親睦会には、アシスタントの
女性軍が登場で楽しい時間が始まります。そこでターニングポイ
ント（物事の変わり目・転換点・転機・曲がり角）についてお話をし
たいと思います。
　普通は女性が多く使う言葉でして、女性が好む一番多い年齢
は、いくつかご存知でしょうか？それは、３８歳だそうです。これは、
国の調査で結果でも何でもなく、身分を証明するものを示さなく
てもよいアンケートや手続きになると俄然、３８歳が多くなるとい
います。どうやら自己申告をいいことに40歳以上の女性がサバを
よんでいる！といわれているそうです。
　女性は40歳という年齢に複雑な思いを抱くそうです。男も女も
35歳は図 し々いが、39歳はギリギリ、つまり38歳は一番おさまり
がいい年齢と言う理由だそうです。昔から、この年齢は女性にとっ
て大きなターニングポイントと言われていたそうです。そして現代
は、働く女性に思いストレスがのしかかってくるのがこの頃から・・
「38歳をどう乗り切るかで、人生の後半が変わってくる」と言いま
すから、過ぎてしまった者にとっては、あせる話であります。38歳
という年齢は別として。目標があるかないかで、日々の生活が変わ
るように思います。目標が、時に心の支えになってくれるからであ
ります。
　私は、「興味のある事がありますか？してみたい事があります
か？」と自問自答して見つけた時がターニングポイントになると思
います。そんな意味で、瑞穂ロータリーのターニングポイントは
12年後にやって参ります。今日はそんなことも多いに語り合い、楽
しく過ごして頂ければ幸いです。

出席報告 八木沢幹夫出席委員長

会員72名　出席57名  （出席計算人数53名）

出席率86.79％ 8月 3日は補填により 96.23％

次週8月17日（木）はR規定により休会です。次回例会は8月24
日（木）です。
8月12日（土）から8月16日（水）まで事務局はお休みです。
地区新世代委員会へ、ニコボックスより50,000円拠出、寄付
することが8月3日理事会で承認されました。
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加納　　裕君

稲葉　　徹君
岩根　敬泰君

岩本　成郎君
天野　正明君
長坂　邦雄君
馬場　將嘉君
遠山　堯郎君

岡村　達人君
岩田　吉廣君

8月8日は妻のバースデーでした。
親睦活動委員会の皆様ご苦労様です。松波さん、お世話をかけ
てすみませんでした。ありがとうございました。
大川さん、お世話になりました。
親睦の皆さん、ごくろうさん。暑中見舞い申し上げます。

皆様今夜は楽しんで下さい。
暑中見舞い申し上げます。
内田委員長、今夜はお世話になります。
素敵なテレビ塔での親睦例会の開催に感謝。
1才になった初孫が里帰りしています。明日は4人で温泉に行っ
てきます！
岡本さんの顔を見て！

ニコボックス 八木沢幹夫ニコボックス委員長

臨時例会変更のお知らせ

9/13（水）
9/19（火）

9/11（月）　
9/13（水）

9/11（月）◆　 9/25（月）◆　9/18（月）※　
9/4（月）　 9/18（月）※　

9/21（木）

9/18（月）※　

名古屋栄
9/7（木）※

9/14（木） 9/21（木）

名古屋大須
名古屋名東
名古屋東南
名古屋守山
名古屋東

名古屋空港
名古屋東山

9/5（火） 9/26（火）名古屋錦

名古屋昭和
名古屋西南

9/12（火）名古屋清須
9/26（火）※豊山ー城北

※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。
◆はサイン受付時間が17：00～18：00となります。

（注）

この度、従来のメールアドレスに加え、下記アドレスが新たに追加
されます。
新しいメールアドレス：hcrc@cac-net.ne.jp

東知多RC新メールアドレス追加のお知らせ
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ゴルフ例会 7月例会（280回）今週卓話 　　　　　　8月24日（木）
卓話講師
テ ー マ

：
：
企業組合カトレア・サービス代表理事 赤崎倫夫氏
「発達障害を知って下さい」

ゴルフ例会 7月例会（280回）次週例会 　　8月31日（木）

懇親会
乾杯：守谷巌樹直前会長 ロータリーワールド

新会員を勧誘する際に心得ておくべきこと　本日は乾杯の音頭をと連絡を
いただき、どういった挨拶にする
か考えておりましたが、席に着き
ましたら今日は出来るだけ短くと
いわれましたので、皆様のご健勝
をお祈り申し上げ、乾杯の挨拶と
させていただきます。乾杯！

手に手つないで：伊藤 豪 前親睦活動委員長

懇親会の様子

閉会の言葉：水谷由紀夫副会長
　本日は私が副会長になってから初めての親睦例会にご出席頂
きましてありがとうございました。親睦活動委員会の皆様、ご苦
労様でした。いつもですとそろそろ閉会の時間だという声も上が
るのですが、今日は大変盛り上がっていましたので、もう終わりな
の？といった感じでしょうか。私は錦三丁目で育ち、テレビ塔が建
設された頃は小学1.2年生の頃で、よく遊びに来たことがありま
す。テレビ塔が倒れてきたらうちまで届くのかなぁ、などと心配し
ながら見ておりました。今日は本当にひさしぶりにまいりました。
今度は孫と一緒に訪れたいと思います。本日はありがとうござい
ました。

　司会：内田久利親睦活動委員長

第2回CF

アトラクション
「ハウラ・アイナ・ホオプカ・エ・カラ」のフラダンスショー

・
大島　浩嗣君　　宮﨑　信次君　　田口　　豊君
大和　哲郎君　　野崎　洋二君　　稲垣　　豊君
景山　和明君　　渡辺喜代彦君　　近藤　雄亮君
平野哲始郎君　　森　　恒夫君　　森　真佐雄君
大川　嘉成君　　田中　隆義君　　布目　　徳君
守谷　巌樹君　　宇佐美貞夫君　　佐藤　善乙君
田中　政雄君　　橋本　　章君　　岩田　修司君
入江　　理君　　宗宮　信賢君　　堀　　慎治君
中川啓二朗君　　内田　久利君　　髙木　　勝君
西本　　哲君　　岡本　忠史君　　長瀬憲八郎君

親睦の皆さん、お世話になります。

　ロータリー・クラブに入会する会員候補を見つけ出すには、まず
はごく当たり前と思える場所から始めるべきだと勧めるのは、米国
ワシントン州、ユニバーシティー・ディストリクト・オブ・シアトル・
ロータリー・クラブの会員、ローズメリー・バーカー・アラゴンさんで
す。国際ロータリー会員組織地域コーディネーターを務めるアラ
ゴンさんは、常に目を光らせ、推薦を待つばかりにしている会員候
補者を探しています。
　「私が探しているのは、『すでにロータリアン然としている人物』
です」とアラゴンさん。「それはどんな人物かというと、ボランティア
を買って出るなどして地域社会で積極的に活躍している人々です。
会員が関与している他の団体にそういった人物がいないとも限り
ません。」PTAや市町村の団体、ボランティア関連の行事などには、
このような地域社会志向の活動的な人々がおのずから集まってく
るものです。その中には正にロータリーにふさわしい人物でありな
がら、入会を考えるきっかけがなかっただけという人もいるかもし
れません。
　ロータリーの何たるかをよく知っているロータリアンの子供や
孫も会員候補者にうってつけであると、アラゴンさんは言います。
「彼らはロータリーが専心を要する組織であることを理解してい
ます。人々がどのようなことに関心を持ち、熱意を感じているのか
を把握した上で、どうやったら彼らがその関心や情熱をロータ
リーを通じて満たすことができるかを提示するのです」
　同時に、ロータリーが会員に何を期待しているのかについて、
会員候補者に適切に伝えることも大変重要です。RI会員組織地
域コーディネーターを務める、イタリア、ローマ・スド・エスト・クラ
ブ所属のトニー・リコさんの場合は、仕事上の知り合いや個人的
な知人の中に会員候補を探します。候補者を何度か例会に招き、
承認される前にクラブの会員の前でスピーチを行ってもらうとい
うことです。
　入会したはいいけれど、数カ月経って期待していたこととまった
く違っていたと面食らう人も少なくありません。ですから、候補者に
ロータリーとその活動について知ってもらうことは大事です」と、リ
コさんは言います。
候補者は会員とし
てふさわしいと判
断されて、はじめて
ロータリーの襟ピ
ンを受け取るので
す。その後は、（会
員としてとどまって
くれるよう）祈るし
かありませんね」
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